



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL

05/01/2024

LEGISLATIVO



Senado no debe ser usado para retiro de políticos: Julieta

El Senado de la República ya no debe ser utilizado como el retiro de los políticos, sino que necesita una nueva generación de políticos que busquen impulsar proyectos nuevos, dijo la diputada federal Julieta Ramírez Padilla. De acuerdo a la diputada federal y precandidata por Morena a Senadora de la República para las elecciones del 2 de junio próximo, los espacios del Senado los han ocupado ex alcaldes y ex gobernadores como si fuera un premio de jubilación.

<https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Senado-no-debe-ser-usado-para-retiro-de-politicos-Julieta-20240104-0003.html>